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El Ayuntamiento de San Sebastián pide su inclusión en el proyecto 
de ley que salvaguarda el monte de El Pardo y su entorno 

PROTECCIÓN PARA LA DEHESA BOYAL 
La asignación de los pre

supuestos distribuidos por 
consejos de barrio, resulta 
sin duda más eficaz que la 
que se realiza de forma glo
bal, según el Ayuntamiento 
de Alcobendas. 

Siguiendo esta política 
descentralizada, el consejo 
de barrio número 2 tiene 
asignado para el presente 
año la cantidad de 6.266.170 
pesetas, que resulta de la 
suma de las distintas áreas 
consideradas individual
mente. 

Se estimó la cantidad de 
más de dos millones para el 
área de cultura (incluyendo 
fiestas de barrio, conciertos, 
cursos para la formación de 
los miembros de la comisión 
de cultura y vecinos del ba
rrio). En deportes, el barrio 
contará con más de un mi
llón de pesetas, que cubrirá 
las compras de nuevo mate
rial deportivo, premios y 
trofeos y campeonatos de
portivos de los vecinos. 

Finalmente, en el área de 
urbanismo, su presupuesto 
ascenderá a dos millones y 
medio para atender las ne
cesidades de alumbrado, bo
cas de riego e instalaciones 
diversas que precisen los 
vecinos de dicho barrio. 

Esta fórmula de asignar 
presupuestos de modo des
centralizado agiliza la ges
tión municipal, al tiempo 
que suprime la burocratiza-
ción. 

Al igual que este consejo 
de barrio, todos los demás 
de Alcobendas plantean sus 
presupuestos partiendo de 
las áreas individuales y 
según las necesidades con-

k cretas de cada uno de ellos. 

Esta importante 
reserva ecológica, de 
230 hectáreas, será 
inaugurada el día 
3 de abril, tras las 

importantes obras de 
mejora llevadas a 

cabo por la 
corporación 

El pasado 17 de febrero, el 
pleno de la corporación 

municipal de San Sebastián de 
los Revés aprobó por 

unanimidad elevar a los grupos 
parlamentarios socialista, 

comunista y mixto la solicitud 
de que se incluya dentro del 

proyecto de ley de protección 
del monte de El Pardo y su 
entorno la zona denominada 

Dehesa Boyal. 

La dehesa, que cuenta con 
una extensión de 230 hec
táreas, ha sido repoblada re
cientemente con 2.000 nuevos 
árboles. La limpieza de mato
rrales, realizada por el Ayun
tamiento, provocó protestas 
por parte de algunos vecinos 
ante los medios de comunica
ción e leona. En este sentido, 

Recientemente se ha procedido a repoblar la zona con más de dos mil árboles 
San Sebastián de los Reyes 
aprobó el pasado año una orde
nanza de general cumplimien
to mediante la que se estable
cían las normas de uso de la 
dehesa. La instalación de bar-

La instalación de barbacoas, mesas 
y bancos contribuirá a evitar el uso 
indiscriminado del parque, según 

el Ayuntamiento 

según han informado a CIS-
NEROS fuentes del Ayunta
miento de San Sebastián de los 
Reyes, leona no encontró nin
gún motivo de preocupación, 
ya que la limpieza de los mato
rrales sólo contribuirá a mejo
rar el conjunto. La Dehesa Bo
yal cuenta con un circuito de
portivo de 5.000 metros, que 
será inaugurado oficialmente 
coincidiendo con el tercer ani
versario de los ayuntamientos 
democráticos, el próximo 3 de 
abril. 

El conjunto de la dehesa ha 
venido siendo tema de preocu
pación del Ayuntamiento y los 
vecinos de San Sebastián de 
los Reyes en un intento de con
servar el parque natural y con
seguir una protección legal que 
evite el deterioro del medio. 
Para María Rosa Suárez In-
clán, miembro de la asociación 
ecologista ADELPHA y conse
jera de Cultura del Consejo de 
Castilla-León, la Dehesa Boyal 
es defendible tanto como zona 
verde como por servir de pro
tección al monte de El Pardo, 
lo que indudablemente contri
buiría a la mejor conservación 
del conjunto. 

En un sentido proteccionis
ta, la corporación municipal de 

bacoas, mesas y bancos en las 
zonas más abiertas contribuye 
a evitar que el uso indiscrirn^ 
nado del parque provoque in
cendios o residuos que acele
ren el deterioro ecológico. 

II JORNADAS DE INFORMACIÓN 
Y COMUNICACIÓN MUNICIPAL 

1 1 , 12 y 13 de marzo 

HOTEL CONVENCIÓN. MADRID 

Comunicación es participación, es entrar en contacto 
con el ciudadano. 
Sin información se pierde interés por la vida colecti
va. 
La participación es la base de una institución demo
crática. 
Aumentar la participación del ciudadano en su socie
dad es el objetivo de estas jornadas. 

GABINETE DE PRENSA Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN 
MUNICIPALES E INSTITUCIONALES 

INFORMACIÓN: Diputación de Madrid 
(OMC) Oficina de Medios de Comunicación 
Miguel Ángel, 25. Teléfonos 441 36 40 - 441 48 62 

DIPUTACIÓN DE MADRID / DIPUTACIÓN DE BARCELONA 

Este es el edificio acondicionado para albergar el Hogar del Pensionis a 

Abrirá sus puertas en junio 

LOS ANCIANOS DE 
COLMENAR YA TIENEN 

CENTRO SOCIAL 
Para el próximo mes de ju

nio está prevista la finalización 
de las obras del futuro hogar 
del pensionista de Colmenar 
Viejo. El local, que contará con 
una sala general con mesas, 
bar, guardarropas, sala de reu
niones, salón de juegos y tele
visión, estará ubicado en la se
gunda planta del nuevo edifi
cio municipal de la calle de la 
Retama. El presupuesto de las 
obras de acondicionamiento ha 
ascendido a casi 6.000.000 de 
pesetas y ocupará una superfi
cie de 526 metros cuadrados. El 
proyecto, dividido en dos fases, 
constituyó en la primera parte 
la estructura total del edificio 
y la terminación de las depen
dencias municipales de nuevo 
emplazamiento. La finaliza
ción de estas obras el pasado 
mes de febrero ha dado paso a 
la segunda fase del proyecto 
consistente en el acondiciona
miento del hogar de ancianos. 

La necesidad de que la po
blación jubilada tenga centros 
especiales de reunión ha sido, 
en este caso, recogida por el 

Cuenta con bar, 
guardarropa y 

salas de juegos y 
reuniones. 

El 
acondicionamiento 

del edificio ha 
requerido una 

inversión de seis 
millones de 

pesetas 
Ayuntamiento de 

Colmenar 
Viejo. Hasta ahora los a n c ' a n

0 n 
de la localidad cuentan c° 
una pequeña sala situada e n^ig 
antiguo edificio que no c Ur-n 
las necesidades de la P°W?clf¡, 
mayor. Las obras han sido i 
nanciadas en su totalidad P 
el Ayuntamiento de Colmena 
Viejo. 
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• El Ayuntamiento de Ar-
ganda, a través de su Dele
gación de Cultura, ha con
vocado el II Certamen Na-
«onoi de Pintura Ciudad de 
^•ganda, dotado de 120.000 
Pesetas y placa conmemora-
??nn£ara e í Primer premio, 
25.000 pesetas y placa para 

Numerosos peces aparecen muertos cada día 

ALARMA EN FUENTIDUEÑA POR 
LA CONTAMINACIÓN DEL TAJO 

El pozo de 
captación que 

suministra agua 
al pueblo se 

encuentra a treinta 
metros del cauce 

del río 
La aparición de numerosos 

barbos muertos en el río Tajo a 
su paso por Fuentiduefia ha 
sembrado la alarma en la 

Corporación Municipal por las 
consecuencias que una 

contaminación grave del río 
podría tener para la población. 
En este sentido cabe destacar 
que el pozo de captación que 
suministra el agua potable al 
pueblo se encuentra ubicado 

a unos treinta metros 
del cauce del río 

La bajada de numerosos bar
bos muertos por el río Tajo en <¡¡ 
las últimas semanas y la exis
tencia de un informe que avisa 
sobre problemas serios de con
taminación preocupa a la Cor
poración Municipal de Fuenti-
dueña, que se ha puesto en 
contacto con la Delegación Te
rritorial de Sanidad para que 
tome muestras del agua y den 
las oportunas y adecuadas so
luciones. 

Si bien el río Tajo no sumi
nistra agua para el consumo de 
la población, el pozo de capta
ción se encuentra situado a g 
unos treinta metros de su cau- § 
ce y puede darse la posibilidad £ 
de filtraciones que, en el caso | 
de una contaminación real- « 
mente grave de las aguas, po- ° 
drían traer serios problemas. § 
Se da la circunstancia, además, > 
de que la central nuclear de ¡S 
Zorita —situada a 40 ki
lómetros, en la provincia de 

' se9undo y placa conme-
"w-atiua para el tercer pre-
¿°: El primer premio que
rrá en propiedad del 
^¡/untamiento, y se consig-
™an. además, 90.000 pesetas 
Para la adquisición de obras 
".«e por su calidad merez
can conservarse en la Cor-
Potación 

i podrán concursar todos 
,us pintores sin distinción 
* nacionalidad, con un 

- '~ r i mo de dos obras por 
^"cursante y plena liber-
" a en cuanto a tema y 

jónica empleada. El jura-«o, nue estara f o r m a ¿ 0 por 

^o/esionaíes del Arte, pro-
rfp, fTa a ur*a preseíección 
e tas obras, y con los cita
os seleccionados se mon-

rla t í í l a exposición en la 
^ s a de la Cultura. El plazo 

e Presentación de obras se 
rna

r
r
ará el Próximo 26 de 

^Promovida por la Dele-
9acion de Cultura del 
fuuntamiento de Aranjuez, 
a comenzado a funcionar 

!™ esta localidad la Escuela 
ZUnKipal de Teatro Maes-
7 o Guerrero. La Escuela, 
*¿,e, está dirigida por la 
fiebre actriz María Paz Ba-
ía<f(fros' Pretende sentar 
as bases para la formación 

rf grupos teatrales inde-
wdientes de la estructura 
t
 tUTllcipal, al tiempo que se 
los •' *^ar una s a"da a 
tent°Venes c o n inquietudes 
' aírales y artísticas para 
. aquirir una profesión en 
y-erpretación y técnicas 
frf í e pueda suponer en el 
juturo su forma de vida», 
el Partir de esta filosofía, 
t Ayuntamiento intenta 
PA1S ?"Jetivos a corto plazo 
„°n ta Escuela de Teatro: 
onsegutr que Aranjuez 

tán> rePresentado en los cer-
cin e n e s Provinciales y na-
fn¡uis' crear un grupo de 
orí e castellano-manche-
yo que estudie las raíces de 
a canción popular y consti-
uir un grupo de teatro es

pecializado en el *género 
chico> (zarzuela). 

• La Diputación Provincial 
2? concedido siete de los 
a}ez millones de pesetas so-
citados por el Ayunta
miento de Fuentiduefia, 
Para pagar los tantos por 
lento de las obras que la 

diputación ha efectuado en 
la localidad y estaban pen
dentes de cobro, así como 
Para financiar alguno de los 
Proyectos aprobados por la 
c°rporación, pero frenados 
e,i su financiación. 

Los peces muertos en las márgenes del río son una imagen habitual para los vecinos de Fuentidueña 

El río Tajo: a su paso por Toledo, acumulando toda la contaminación del 
recorrido 

Cuenca— refrigera su reactor 
con las aguas del Tajo. Y en el 
pasado verano el Ayuntamien
to debió prohibir los baños en 
el río ante los sarpullidos y 
manchas en la epidermis que 
les salían a los bañistas. 

Actualmente, la gran canti
dad de peces muertos y el as
pecto que presenta el agua 
—que recibe los vertidos resi
duales de una forma directa, 
sin depuradora, de las pobla
ciones anteriores y posteriores 
a Fuentidueña— está creando 
una psicosis en la localidad por 
las consecuencias que podrían 
derivarse. Las muestras toma
das por la Delegación de Sani
dad Se han limitado al agua 
que se suministra a la pobla
ción, sin que hasta el momento 
se haya obtenido ninguna res
puesta. 

Los concejales del PSOE y PCE insisten en que el Ayuntamiento ha cometido irregularidades 

POLÉMICA ADJUDICACIÓN DE VIVIENDAS EN VALDEMORO 
La oposición municipal de Valdemoro ha impugnado las listas 

provisionales de adjudicación de las viviendas de protección oficial 
propiedad del MOPU, recientemente aprobadas por la Subcomisión 

de la Vivienda, que preside el gobernador civil, Mariano Nicolás. 
En sendos comunicados emitidos por el PSOE y PCE se califica su 

aprobación de «actuación irresponsable» 

El Ministerio de Obras Públicas no ha tenido en 
cuenta la impugnación efectuada por los 

concejales de la oposición en torno a los criterios 
utilizados para conceder 85 pisos sociales 

La aprobación de las listas 
provisionales de las 85 vivien
das propiedad del MOPU en la 
urbanización Brezo, de Valde
moro, por parte de la Subcomi
sión de la Vivienda, a pesar de 
existir una reclamación a las 
mismas por parte de la izquier
da municipal, ha vuelto a desa
tar la polémica surgida a prin
cipios de este año, debido a los 
criterios seguidos por el Ayun
tamiento para su concesión. 
Como se recordará (ver CIS
NEROS de 15-1-82), a princi
pios de año una decena de per
sonas protagonizaron un encie
rro en los pisos adjudicados 
f>rovisionalmente, lo que dio 
ugar a graves declaraciones 

por las partes implicadas. 
Ante la gravedad de las ile

galidades que, según la iz
quierda, había cometido la co
misión encargada de puntuar 
las solicitudes y el cariz que 
estaban tomando los aconteci
mientos, el PCE decidió pre
sentar una reclamación ante la 
Delegación Provincial. En di

cha reclamación se denuncia
ban las supuestas irregularida
des y se solicitaba la remisión 
de las listas al Ayuntamiento a 
fin de su nueva adjudicación. 

El alcalde, por su parte, re
chazaba rotundamente los cri
terios de la izquierda y decla
raba que la adjudicación de vi
vienda se había realizado si
guiendo escrupulosamente la 
orden ministerial que lo esta
blecía. 

SIN REMEDIO 
Ante la aprobación de las 

listas provisionales, los parti
dos de izquierda representados 
en la corporación han emitido 
sendos comunicados a la opi
nión pública en los que se cali
fica de «cacicada solemne de 
UCD» la decisión tomada por 
la Subcomisión, al tiempo que 
se la hace «cómplice de las gra
ves ilegalidades señaladas» con 
su «irresponsable actuación». 

Sin embargo, afirman fuen
tes municipales, las listas son 
inamovibles una vez aproba

das por la Delegación, «y así se 
lo comunicó el propio subdele
gado de la Vivienda a uno de 
los afectados». Terminan las 
mismas fuentes afirmando que 

«estamos al borde de unas elec
ciones y un aparato superior 
difícilmente va a dejar al des
cubierto a un aparato inferior, 
aunque se haya equivocado». 

•aaaaaacsacsttcssaacstxsaoacxsaattaaas^^ 

Ayuntamiento de Aranjuez 
EDICTO 

Este Ayuntamiento proyecta la contratación administrativa por el 
período de un año de un archivero-colaborador de la Biblioteca 
Municipal y Museo Arqueológico, de conformidad con las bases 
aprobadas al efecto por la Corporación Municipal permanente en 
sesión del 6 del mes actual. 

Las personas a quienes pueda interesar la convocatoria, previa 
consulta de las bases en la Delegación de Cultura de este Ayunta
miento (antiguo hospital de San Carlos. Teléfono 8910072), presenta
rán sus instancias en el Registro General de la Corporación, dentro del 
plazo de diez días hábiles siguientes al de la publicación del presente 
edicto en la revista CISNEROS, de la Excma. Diputación Provincial de 
Madrid. 

Firmado, el alcalde-presidente, Eduardo García Fernández. 
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SAN LORENZO 

• El Ayuntamiento de San 
Lorenzo de El Escorial ha 
aprobado el presupuesto or
dinario para el año 1982, 
por un importe de 164 mi
llones de pesetas, con un in
cremento de 21 millones so
bre el año 1981. 

Es digno de resaltar que 
las partidas destinadas a 
personal (89.088.337 pese
tas), prestación social 
(60.201.665), intereses de 
préstamos (4.037.168) y las 
dedicadas a deportes y cul
tura (4.109.168) absorben el 
presupuesto del presente 
año. 

El capítulo de inversiones 
también ha sido aprobado 
con un presupuesto de 
77.679.279 pesetas, que esta
rá destinado a la pavimen
tación y mejoras de calles, 
destacando las obras de la 
segunda fase del popular 
barrio de Las Casillas. 

• Alianza Popular ha inau
gurado recientemente en 
Guadarrama una nueva 
sede comarcal, que com
prende los pueblos de Gua
darrama, San Lorenzo de El 
Escorial, Cercedilla, Collado 
Mediano, Alpedrete, Gala-
pagar, Robledo de Chávela, 
Valdemaqueda y Morálzar-
zal. 

Más de 20.000 metros cuadrados en la tinca «La Herrería» 

EL ESTADO CEDE 
TERRENOS PARA 

EL FERIAL DE 
SAN LORENZO 

El Ayuntamiento comenzará de inmediato 
las obras de construcción, que suponen 

un desembolso de 14 millones 
El Patrimonio Nacional ha 

cedido al Ayuntamiento de 
San Lorenzo de El Escorial 
20.000 metros cuadrados de te
rreno de la finca «La Herre
ría», para la construcción de un 
ferial. 

Los terrenos cedidos por el 
Patrimonio Nacional abarcan 
el triángulo de la carretera de 
Robledo de Chávela, carretera 
del campo de golf, el bar de 
Zarco y la pared de las anti
guas vaquerías, donde estuvo 
instalada la plaza de toros. 

En el ferial se instalará el 
real de la feria de San Loren
zo. Las obras comenzarán en 
breve, el presupuesto se apro
xima a los 14 millones de pese
tas y se construirán una pista 
de baile, casetas para los fe
riantes, servicios, aparcamien
to para coches, red de agua y 
alcantarillado. 

El alcalde de San Lorenzo 
de El Escorial, Francisco Fer
nandez Maganto, ha declarado 
a CISNEROS que «la construc
ción del nuevo ferial pone 
punto final a los problemas 

que en conjunto planteaba la 
instalación de la feria de San 
Lorenzo en el parque de Feli
pe II y la ventaja que repre
senta para el pueblo el tener 
en debidas condiciones un real 
de ferias». 

El señor Fernández Magan
to continuó manifestando que 
«el Ayuntamiento ha iniciado 
gestiones con la Universidad 
Internacional Menéndez y Pe-
layo para contactar concursos 
de otoño y para que en el año 
1983 se firme un convenio para 
que San Lorenzo de El Esco
rial sea sede oficial de esta 
Universidad». 

Según ha podido saber CIS
NEROS, la sede de la Univer
sidad Menéndez y Pelayo esta
ña ubicada en la Casa Munici
pal de Cultura, que está situa
da en el centro de la localidad, 
en la primera de las dos Casas 
de Oficios. Representaría la 
continuación del proceso de 
recuperación de Él Escorial 
urbano, que comenzó con la 
restauración del coliseo Car
los III (restauración que obtu-

El nuevo recinto ferial constituye un atractivo mas de San Lorenzo de *' 
Escorial 

vo el premio Europa Nostra) y 
se continuó con la constitución, 
en 1980, del Patronato del Ser
vicio Municipal de Cultura de 
la Casa de Oficios o Patronato 
de la Casa de Oficios, con re
presentación del Ayuntamien
to de San Lorenzo de El Esco
rial, Patrimonio Nacional, Di
putación Provincial de Madrid 
y Caja de Ahorros de Madrid. 
Tienen también representa
ción, aunque no pertenezcan al 
Patronato, las asociaciones cul
turales del municipio. 

Octavio Uña Juárez, profe
sor de la Universidad Complu
tense y María Cristina, ha ma
nifestado a CISNEROS que «la 
Casa de Cultura aglutinará las 
actividades culturales, ahora 
dispersas, y revitalizará un lu
gar primerísimo no sólo por su 
arquitectura, sino también por 

su tradición intelectual. El Ê " 
corial es un pueblo con una 
gran tradición de prensa Pe' 
riódica impresa aquí mismo y 
con un folklore riquísimo UaS 

«fiestas de mozos», por ejerfl-
plo). El Escorial es, en cierto 
modo, la capital lúdica de Ma
drid, centro de una cultura 
lúdica, ágil, no académica. 

En El Escorial vivieron, 
además de Ortega, los herma
nos Alvarez Quintero, J u a" 
Valera y Concha Espina. Ja
cinto Benavente organizó unos 
juegos florales. También vivió 
el poeta Luis Felipe Vivanco-
Por la famosísima tertulia JW 
Gato Tuerto desfilaron mu
chos escritores e intelectuales 
ilustres, como Dionisio Ridrue-
jo, Vivanco y otros.» 

ALCALÁ 

H El pasado viernes día 5 se 
celebró una asamblea de la 
Agrupación Socialista de 
Torrejón de Ardoz para 
nombrar al sustituto de 
Lope Chillón, anterior alcal
de de la localidad, expulsa
do del PSOE hace unas se
manas. 

De acuerdo con la vigente 
ley electoral, el sustituto le
gal de Lope Chillón tendría 
que ser el número dos de la 
lista, Luis Moreno Fer
nández, ex diputado provin
cial responsable de medios 
de comunicación. La deci
sión de la agrupación socia
lista de que el alcalde no sea 
el número dos, sino el 
número tres, José de Cruz 
Frutos, hace que el número 
dos tenga que renunciar 
ante el juez electoral de 
zona. 

La asamblea en la que se 
decidió nombrar a José de 
Cruz se desarrolló sin inci
dentes, aprobándose la pro
puesta del comité local de la 
Agrupación Socialista de 
Torrejón, que propuso a 
José de Cruz. Luis Moreno 
fue el otro candidato a la 
Alcaldía. 

La votación realizada dio 
la mayoría a José de Cruz, 

El domingo tuvo 
lugar una 

concentración 
multitudinaria 

En la plaza de Madrid, del 
barrio de la Estación, de 
Costada, se hizo el pasado 

domingo día 7 una 
concentración convocada por 
los Ayuntamientos de Coslada, 
San Fernando y Mejorada del 

Campo con objeto de pedir a los 
organismos competentes que se Sócrates Gómez, José Huélamo y Simón Sánchez Montero participaron en el acto de protesta por el retraso en 

construcción del paso a nivel de Coslada 

COSLADA, SAN FERNANDO Y 
MEJORADA EXIGEN UN PASO A NIVEL 

inicien las obras del paso 
inferior que salvaría el paso 

a nivel que dificulta el tráfico 
en la zona 

Hizo la presentación del acto 
el alcalde de San Fernando, 
Enrique Guerra, que se refirió 
al anacronismo déla existencia 
de dicho paso a nivel y a la 
necesidad de una solución ur
gente al problema. 

Tomó la palabra a continua
ción el alcalde de Coslada, José 
Huélamo. En su intervención 
explicó que las gestiones para 
la construcción del paso infe
rior eran anteriores a las cor
poraciones democráticas. Estas 
festiones se iniciaron en 1978. 

¡n 1979 se tuvieron reuniones 
con el Ministerio de Obras 
Públicas y Renfe para llevar 
adelante las obras. Este pro
yecto cuenta incluso con pre
supuesto, cuyo valor asciende a 
noventa y cinco millones del 
pesetas. La financiación corre
ría a cargo en un 50 por 100 del 
MOPU, un 25 por 100 Renfe y 

el otro 25 por 100 entre los 
Ayuntamientos de Coslada, 
San Fernando, Mejorada y Ve-
lilla. Señaló también que, a pe
sar de que los Ayuntamientos 
ya habían puesto la parte que 
les corresponde, las obras si
guen sin iniciarse. Asimismo, 
manifestó que las movilizacio-

seguir las reivindicaciones que 
se plantean conseguir. 

Seguidamente intervino 
Sócrates Gómez, vicepresiden
te de la Diputación Provincial, 
quien manifestó en primer lu
gar la solidaridad de la Diputa
ción con los Ayuntamientos 
afectados por el problema. 

Esta es —afirman— la única fórmula 
para evitar los constantes atascos 

que provocan las vías del tren 

nes de los vecinos eran necesa
rias para conseguir ciertas rei
vindicaciones. 

Eustaquio Baeza, alcalde de 
Mejorada, se expresó en 
términos parecidos, manifes
tando que el Ministerio de 
Obras Públicas era un «nido de 
comadrejas». Dijo también que 
las concentraciones tendrían 
que ser más masivas para con-

«Nos sumamos a este acto 
—dijo— con toda decisión.» 
Para añadir más adelante: «El 
hecho de que tengamos que 
hacer esta concentración para 
reivindicar un derecho signifi
ca que el Gobierno obstruye y 
sabotea la labor de los ayunta
mientos de izquierda; si estos 
muncipios hubieran estado re
gidos por UCD o AP, el proble

ma del paso a nivel ya estaría 
solucionado.» T 

Más adelante añadió: *»* 
política que está haciendo 
UCD está dirigida a desanimar 
a los vecinos. Nosotros desde 
aquí reafirmamos la volunta" 
de unidad de los pueblos y d j 
los ciudadano; si esa volunta" 
prima, se llegará a realizar y a 

conquistar lo que nos hemos 
propuesto.» 

En su intervención, el señ°r 

Gómez se refirió también a Ia 

cerrazón de los cauces adecua
dos para la solución de este 
tipo de problemas y planteó Ia 

necesidad de movilizarse 
cuando los cauces normales v 

adecuados se han agotado. 
Cerró el acto la intervención 

de Simón Sánchez Montero, 
quien dijo que las palabras del 
vicepresidente de la Diputa' 
ción eran un símbolo de lo qui
se debía hacer para solucionar 
este tipo de problemas. 


